



茨城県中学校駅伝競走大会男子8位入賞

11月9日（木）に晴天の下、笠松運動公園において茨城県中学校駅伝競走大会が行われました。インフルエンザの流行等で中央地区大会とは2名が選手変更となりましたが、粘り強くタスキをつなぎ8位に入賞しました。夏休みの猛暑の中から練習に励み続けた努力が、見事に実を結びました。最後まで練習を引っ張ってくれた3年生みなさんお疲れさまでした。1、2年生の皆さんは、1月の県下中学校交歓笠間市駅伝大会へ向けて頑張ってください。

○男子の部

1区 稲見(優)さん 2区 大熊さん 3区 豊田さん 4区 片岡さん 5区 太田さん 6区 稲見(周)さん



落ち葉掃きボランティア始まる

11月6日（月）から朝の落ち葉掃きボランティアが始まりました。笠間中学校はたくさんの木々に囲まれているので落ち葉が後から後から降ってきます。もうすぐ笠間小学校の持久走大会があるので、まずはコースを中心にきれいにしています。



第11,12回「行動褒賞」の授与

11月8日（水）に第11回、12回の行動褒賞の授与を行いました。2年2組の菊地さんと藤枝さん、羽方さんは、合唱コンクールの練習に向かう途中、図書室前のトイレから階段にかけて水が垂れているのを見て、自主的にモップ掛けや水取りをしてくれたと担任の小沼先生から推薦がありました。

また、2年2組の飯嶋（美）さん、金原さん、五味田さん、鈴木（日）さん、鈴木（雄）さんの5名は、2年1組が学級閉鎖の時に1組の担当場所の清掃を率先して行ってくれたと担任の小沼先生から推薦がありました。

笠間中生に優しい行動が広がっているのは、本当に素晴らしいことです。

